

11 de Mayo, DIA DE LA PROTESTA NACIONAL

INSTRUCTIVO Nº 3 - 9 de Mayo de 1983

La Gran Jornada de Protesta del próximo 11 de Mayo convocada por la C.T.C. ha ido adquiriendo respaldo de todos los sectores de la comunidad nacional. Todas las organizaciones sindicales nacionales, han adherido a él (C.N.S., U.D.T., CEPCH, FUT, ANEP) y centenares de organizaciones de base. Igualmente, se han adherido estudiantes universitarios, pobladores, comunidades cristianas, profesionales y organismos como el PRODEN y Grupo de los 24.

Es importante tener presente que la prensa y medios de comunicación oficial están silenciando el vasto movimiento de apoyo a la Jornada de Protesta y a la paralización de actividades. Esto nos obliga a difundir activamente entre nosotros el avance de este movimiento. Esta es una tarea personal y colectiva de cada uno de nosotros, en la cual debemos participar activamente reproducir este instructivo y hacer volantes con las ideas que él contiene.

Nos haremos presente el 11:

- 1° - Paralizando totalmente las faenas, paros parciales, trabajo lento, llegando atrasado, no asistiendo al Casino.
 - 2.- No mandando a los hijos al colegio.
 - 3.- No haciendo ningún trámite bancario o en reparticiones públicas o privadas.
 4. No tomando micros.
 5. No comprando nada ese día.
 6. Circulando lento en automóvil (máx. 30 km./hr.), para producir congestión. Tocando la bocina a las 13 y 18 hrs. Los taxistas, juntándose a las 13 y a las 18 hrs. en Plaza Italia y Estación Central.
 7. En los barrios, organizando a los cesantes para ir a las Municipalidades a pedir trabajo.
 8. Las comunidades cristianas, haciendo ayunos y actos litúrgicos en cada parroquia.
 9. Conversando con choferes de locomoción colectiva y comerciantes, para que no trabajen ese día.
 10. Tocando sus cacerolas a las 20 horas, con la luz apagada.
- Debemos asegurar que el 11 se exprese en todo Chile la protesta contra la política económica y social del gobierno.
- Debemos conversar con vecinos, amigos y compañeros de trabajo para que se sumen a la Jornada de Protesta y al Paro.
- Debemos tratar que todas las organizaciones saquen declaraciones públicas de adhesión al movimiento del 11.
- Las dueñas de casa debemos ponernos al teléfono y comunicar estas ideas.
- Los jóvenes debemos organizar la no asistencia a clases.

EL CHILE LIBRE DEL FUTURO REQUIERE UN ESFUERZO EN LA HORA PRESENTE!